

MEDIO CENTENAR DE ALUMNOS SE ESPECIALIZAN EN DERECHO SANITARIO Y BIOÉTICA

Medio centenar de personas procedentes de distintos puntos de España y de otros países participan en la octava edición del Máster en Derecho Sanitario y Bioética que celebra la Universidad de Castilla-La Mancha en modalidad presencial, en el Campus de Albacete, o virtual. Dirigido por las profesoras Marina Gascón, Carmen González Carrasco y Josefa Cantero Martínez, el programa se estructura en dos cursos de especialista universitario, en Derecho Sanitario y Bioética y en Organización y Gestión de Servicios Sanitarios. Esta alternativa está dirigida a profesionales del derecho y de la sanidad que deseen adquirir una formación específica en los ámbitos del Derecho y la responsabilidad sanitaria, organización y gestión sanitaria o la bioética.

CALIDAD DEL AIRE

Cerca de 800 alumnos de la Escuela de Ingenieros Industriales de Albacete asistieron a una ponencia sobre el control de la calidad del aire, a cargo de Manuel Callejas Casas, de la Dirección General de Evaluación Ambiental de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha. Esta actividad se enmarca dentro del ciclo de conferencias programadas por el Departamento de Química-Física dirigidas a estudiantes de la asignatura "Tecnología del Medio Ambiente".



SEMANA DEL CEREBRO

→ Las facultades de Medicina de Ciudad Real y de Ciencias del Deporte de Toledo y el Instituto de Investigación en discapacidades Neurológicas (IDINE) de Albacete se han sumado a la Semana del Cerebro, una campaña global de concienciación sobre los beneficios derivados de la investigación sobre este órgano y en la que participan universidades, hospitales y profesionales. Concretamente, la Facultad de Medicina ciudadrealeña acogió

ponencias a cargo de expertos, en su mayoría de la propia UCLM, sobre cuestiones tan interesantes como los efectos de las drogas sobre el cerebro. En Toledo, un centenar de alumnos de Ciencias del Deporte asistieron a una charla sobre el papel del cerebro en la actividad motora. Por su parte, el IDINE puso en marcha un encuentro permanente sobre el cerebro a través de internet, en la dirección del propio centro (<http://idine.uclm.es/>) o a través de la red social Facebook.